

Nombre de alumna: Graciela Yazmín Rodríguez Silva

Nombre del profesor: Ma. Cecilia Zamorano Rodríguez

Nombre del trabajo: Ensayo

Materia: Administración en los servicios de enfermería

Grado: 9° Grupo: "A"

Comitán de Domínguez Chiapas a 04 de junio del 2020, Jueves.

UNIDAD II

Administración Estratégica de los Servicios de Enfermería

La planificación consiste en la elaboración de estrategias diseñadas para reforzar las respuestas del paciente, identificadas en el diagnóstico de enfermería, esta es la fase que comienza después del diagnóstico, en esta fase se elaboran los objetivos y las intervenciones necesarias para poder obtener una recuperación más rápida.

Aquí nos debemos plantear cuales son nuestros objetivos y cuando esperamos conseguirlos. Se deben plantear cuales son los riesgos a los que está expuesto el paciente, aquí se divide en dos que son los riesgos reales, es decir lo que ya tiene y los potenciales que son los que por la patología podría tener; se debe estar al pendiente de cualquier riesgo que el paciente puede tener y así poder actuar frente a eso eficientemente.

Nos debemos plantear cuales son las intervenciones específicas de acuerdo a la patología que tenga el paciente para lograr una recuperación más efectiva y rápida. Y de todo lo anterior se debe registrar para que quede toda la documentación requerida en el área hospitalaria.

Se deben establecer prioridades para poder enfocarse en los cuidados más importantes que colaboran más en la pronta recuperación del paciente. Determinar prioridades es una habilidad esencial del pensamiento crítico que requiere que sea capaz de decidir:

- Qué problemas necesitan atención inmediata y cuáles pueden esperar.
- Qué problemas son su responsabilidad y cuáles debe referir a otro profesional.
- Tener la entereza de poder decidir cuáles son las prioridades necesarias no la que los familiares.
- Se sugiere preguntar, identificar, desarrollar una lista de prioridades, se estudia la lista y se decide cuál será el orden de las prioridades.

La provisión de cuidados enfermeros efectivos requiere que nos centremos en los resultados del paciente, que se formulan como objetivos centrados en la persona cuidada. Definir la forma en que el profesional de enfermería y el paciente saben que la respuesta humana identificada en la exposición diagnóstica ha sido prevenida, modificada o corregida.

Los objetivos identifican los beneficios que espera ver en el paciente después de brindar los cuidados enfermeros. Hay objetivos a corto y a largo plazo.

- Los objetivos a corto plazo describen los beneficios tempranos que se esperan de las intervenciones enfermeras
- Los objetivos a largo plazo describen los beneficios que se espera ver en cierto momento después de haber puesto en marcha el plan.

Las intervenciones enfermeras son acciones llevadas a cabo por las enfermeras para:

1. Controlar el estado de salud. 2. Reducir los riesgos. 3. Resolver, prevenir o manejar un problema. 4. Facilitar la independencia o ayudar con las actividades de la vida diaria. 5. Promover una sensación óptima de bienestar físico, psicológico y espiritual.

Las categorías enfermeras pueden clasificarse en dos categorías:

- Intervenciones de cuidados directos (realizadas mediante interacción directa).
- Intervenciones de cuidados indirectos (realizadas lejos del cliente, pero en beneficio del mismo).

¿Qué es la departamentalización?

proceso por medio del cual se forman grupos de trabajo, agrupando tareas, funciones o actividades similares y relacionadas (antología mayo-agosto, 2020, administración y evaluación de los servicios de enfermería).

Se distribuye el trabajo por tareas y áreas. Los objetivos de la departamentalización son:

- Conocer y entender la división adecuada de las funciones de la empresa.
- Reducir y concretar las tareas asignadas a cada trabajador, para que la lleven a cabo de manera más eficiente.
- Genera la especialización, que se basa en la experiencia conseguida por un trabajador respecto a la tarea que desarrolla, lo que repercute positivamente en la calidad del trabajo realizado.

El plan de trabajo. Es un documento que nos brinda información específica acerca de los pasos que tendremos que dar para desarrollar un proyecto. Es una herramienta muy útil que permite administrar y planificar los cimientos y desarrollo de algún proyecto. Son 4 pasos para crear un plan de trabajo:

- 1. crear un plano general de todo el proceso
- 2. darle formato a tu plan de trabajo.
- 3. El plan tiene que ser realista.
- 4. No olvidar el plan una vez que todo esté en marcha.

Diagnóstico situacional: Es el conocimiento aproximado de las diversas problemáticas de una población objetivo, a partir de la identificación e interpretación de los factores y actores que determinan su situación, un análisis de sus perspectivas y una evaluación de la misma.

En enfermería: Conlleva un conjunto de actividades que permiten la identificación de necesidades y/o problemas de salud de una comunidad o población específica que están basados en las necesidades de información de los distintos niveles del sistema sanitario.

BIBLIOGRAFIA:

Antología, Administración y evaluación en los servicios de enfermería, mayo-agosto, 2020.